

Semarakkan HDKD ke-78, Lapsustik Purwokerto Ikuti Turnamen Olahraga

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Jul 26, 2023 - 21:45



Banyumas - Dalam rangka memperingati Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78, Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mengikuti turnamen olahraga antar pegawai se UPT Eks-Karesidenan Banyumas, Rabu (26/07). Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi antar pegawai. Selain itu, turnamen olahraga ini juga diharapkan dapat meningkatkan semangat sportivitas dan kebersamaan di antara pegawai.

Acara ini diikuti oleh perwakilan UPT se Eks-Karesidenan Banyumas dengan semangat dan antusiasme tinggi. Turnamen olahraga yang berlangsung selama satu hari dan dilaksanakan di Rutan Kelas IIB Banyumas ini mempertandingkan berbagai cabang olahraga, yaitu tenis meja, catur dan gapple. Pegawai Lapas Narkotika Purwokerto berlatih dengan tekun dalam persiapan menyambut

turnamen ini.

Pada kegiatan ini, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra yang juga turut ambil bagian mengikuti turnamen ini berpesan kepada seluruh tim untuk tetap menjaga semangat persatuan dan sportivitas.

"Betapa pentingnya kita harus menjaga semangat persatuan dan menjunjung tinggi sportivitas dalam mengikuti turnamen ini. Turnamen ini selain sebagai ajang silaturahmi juga sebagai ajang untuk memperbaiki mental dan fisik pegawai", ujarnya

Pada turnamen ini, Lapas Narkotika Purwokerto berhasil menyabet juara satu pada cabang olahraga catur. Hal ini membuktikan bahwa pegawai Lapas Narkotika Purwokerto memiliki semangat dan daya juang yang tinggi untuk meraih juara atau kesuksesan.

Kegiatan turnamen olahraga pegawai dalam rangka Hari Dharma Karya Dhika ke-78 ini berhasil menciptakan atmosfer kegembiraan dan semangat persatuan. Acara ini telah membuktikan bahwa olahraga memiliki peran penting dalam membangun kembali jiwa yang positif dan memperkuat hubungan sosial. Semoga semangat kebersamaan dan sportivitas yang dijalin dalam turnamen ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi seluruh pegawai dan instansi. (SAM)